



# あの協力隊は今!?

このコーナーでは、元川西町地域おこし協力隊の  
塗貴旭(ぬりたかあき)が  
任期後は何をしているのか?をお伝えします!

## VOL.1

東沢地区のみなさん、こんにちは。元川西町地域おこし協力隊のヌリです。

東沢のテーマソングは楽しんでいただけましたか?また機会があれば曲を作りたいと思います。

さて、このコーナーは交流センターの方に「センターだよりも文章を書きたい!」と頼んでみたところ実現した奇跡のコーナーです。内容は、協力隊が終わり、東京に帰っただろう...と誰もが思っていたのに、実は、現在、(株)NCVで働いているというチャッカリ話です。

この記事を書こうと思った理由は...。思えば3年前。はじめて川西町に来て、右も左もわからずオロオロしながらも、一応(?)町のために活動して、任期終了したからサヨナラ~では悲しいなと思い、東沢で僕の人生教育を担当していただいているO先輩(通称:小方さん)がバックアップしてくれて、こういう機会をゲットできているわけです。サンキュー、ベリー、おしょうしな!

さらに!会社で働きはじめたら、今までかかわりのあった地域の人との交流がサッパリなくなり、家と会社を往復して、たまに近所のスーパーで「山大生?」とからかわれるくらいで、何だか協力隊というより地域の仕事が懐かしくなったりします。「これじゃあ東京でサラリーマンしているのと同じかな!?!」と思うことも。ひとつの地域貢献として、記事を書くこともアリかなと思ってみたり。

現在、何の仕事をしているかという、NCVでラジオ番組を作っています。6月から毎週1時間放送されます。されるはずです!詳しくはNCVの番組表に掲載されると思いますので聴いてみてください!なかなか忙しくしてます...ひゃ~。風邪引いたし(悲)

1年間の緊急雇用で、米沢市の広報番組ということもあり、話題も取材も米沢中心ですが、川西の方にも楽しんでもらえたらと思います。僕は編集などが中心で、もう一人の女性の方がメインパーソナリティーなので爽やかな番組ですよ(笑)

ちなみに、米沢のアパートに住んでいるのですが、外は山が近くて空気が新鮮です(笑)朝は軽井沢にいる気分です。ギター弾くと山大生が怒りそうなので大人しく暮らしてます。

ということで、1年間の置賜生活で自分が何したいのか?決めたいものです。さすがに30歳にもなって、同じアパートの山大生と弁当屋で会ったり、コンビニで買うものが同じだったり、休日の生活パターンが学生と同じだと思うと悲しくなってきました。とりあえず、気合だー!ではまた。

### < \*\* 今後のヌリ予想\*\* >

1. NCVでラジオ番組を作るぞ!(83.4MHz、ネットでもテレビでも聴けるですよ!)
2. 小説書いちゃうぞ!(タイトルも決めたいし、僕はこういう仕事はイケるかもしれない...)
3. 米沢で地域活動しちゃうぞ!(にぎわいづくりの補助金発見!写真展やろうかな)
4. 18日に高畠「まほら」でライブするぞ!(ギター教室の発表会ですね)
5. 「アナ雪」観に行くぞ!(レイトショー最高!)